

Les boxeurs de los Domadores de Cuba sont en forme et très motivés pour la finale de la 4^e Série Mondiale



Les boxeurs faisant partie de l'équipe Los Domadores de Cuba, les Dompteurs de Cuba présentent une forme optimale et une grande motivation pour s'imposer à la finale de la Série Mondiale de Boxe à l' Azerbaïdjan Bakú Fires.

« La préparation a été très bonne et nous avons confiance dans le fait que nous allons obtenir un bon résultat , parce que nous avons travaillé pour cela » a déclaré le double vice champion du monde, et médaillé de bronze olympique, Yasnier Toledo, qui cherchera sa revanche dans les 64 kg face à Gaybatulla Gadzhialiyev.

Le président de la fédération cubaine Alberto Puig , a mis l'accent sur la discipline et le travail collectif qui règne dans l'équipe qui est engagée à briller vendredi et samedi pour satisfaire ses supporters.

Il a déclaré : « Nous savons le niveau d'expectatives qui existe chez nos supporters et tous nos efforts sont dirigés à répondre avec la victoire », avant d'ajouter « L'équipe réalise un double entraînement quotidien et montre une bonne forme sportive et psychologique. Tous les boxeurs savent qu'ils vont affronter des rivaux très forts et avec l'avantage de combattre chez eux, mais ils sont très motivés. »

Les Cubains les ont vaincu à deux reprises 3 à 2 aux combats du groupe éliminatoire B, dont ils ont été les leaders avec un bilan de 41 victoires et 9 défaites, mais maintenant les exigences sont plus grandes.

La première date inclura des combats dans les divisions des 49, 56, 64, 75 et 91 kg et ceux du samedi dans celles de 52, 60, 69, 81 et + de 91kg ; en cas d'égalité pour les départager il pourrait y en avoir un dans la catégorie des 69 kg.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/25088-les-boxeurs-de-los-domadores-de-cuba-sont-en-forme-et-tres-motives-pour-la-finale-de-la-4e-serie-mondiale>



Radio Habana Cuba